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研 修 報 告 

意見・感想 

２月１４日に福岡県須恵町に訪問し、主に議員報酬や定数に関しての

行政調査を行った。須恵町一帯の地域では定数が少ない自治体が多く、

人口規模からしても大津町と比較して定数は非常に少ない。 

また、定数削減に伴い常任委員会は２委員会制を取られており委員会

審議の日数も非常に長いものとなっていた。 

そして、報酬に関しても定数削減が行われたのちに増やされており、や

はり定数減と報酬増の関係性はあるものだと考えることができる。何

より報酬増に関して住民から意見が出なかったのは定数減が行われた

のが大きいところではあり、その点は議論を重ねなければならない。 

最後に、今回の行政調査で着目しないと行けないところが町長主導で

報酬増が行われたということである。 

大津町においてもその部分をしっかり考えることが必要であると感じ

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


